

METRO NOTICIAS

www.metronoticias.com.mx



¿MEXICO SUPERARÁ A BRASIL COMO ECONOMIA EMERGENTE?

La calificadora Moddys elevó por primera vez “la nota soberana de México” de Baa1 a A3 con perspectiva estable, lo que significa que los títulos del gobierno de los llamados CETES son considerados buenos instrumentos de inversión.

Moddys le aviso al mundo inversionista que existe seguridad para que el gobierno mexicano no tenga problema para pagar el pago del capital e intereses.

Fue Moddy’s más directo que el orador principal, el propio Presidente ENRIQUE PEÑA NIETO cuando aseguró que “se amplía y crece la confianza de México ante el mundo”.

La deuda total de México, del sector público, por la que debe pagar intereses, es al 7 de febrero de 6.2 billones de pesos.

Al 30 de noviembre de 2012, recibió de Calderón un deuda total de 5.6 billones de pesos, por lo que durante la administración de PEÑA NIETO le ha acumulado 600 mil millones de pesos.

Mas lo que se acumule.

Si mal no recuerdo en el presupuesto de ingresos le autorizó el Congreso a aumentar el techo de la deuda publica en 700 mil millones para 2014.

Un incremento al primer año de 10.9 por ciento, llegando a un 38.5 por ciento del PIB nacional.

El incremento de la deuda en el calderonato fue de 112 por ciento.

Las economías emergentes de Latino América son Chile, Brasil y México.

Chile tiene 17.5 millones de habitantes en 13 ciudades donde su capital, Santiago, tienen 7 millones de habitantes.

Chile es considerado como un país de ingreso alto (18 mil dólares de PIB per capita). Con buena calidad de vida, con crecimiento económico.

También tiene 6,435 kilómetros de costa siendo la pesca el segundo factor de producción.

Solamente produce 319 mil MDD, para que se una idea, México produce 1.7 Billones DD y Brasil 2.5 BDD.

BRASIL con 202 millones habitantes lo que hace que sea el quinto lugar más poblado del mundo, y con un PIB de 2.5 billones de dólares.

Es la mayor economía de Latino América y la sexta del mundo, y es de las economías con más rápido crecimiento, en 8.5 millones de km2.

BRASIL tiene 26 estados miembros y un DF, cada uno autónomos, con autogobierno, autolegislación y autorecaudación.

MEXICO, con 118.5 millones de habitantes, ocupa el 14 lugar en territorio con 1 millón 964 mil kilómetros, un PIB de 1.7 billones dólares y el onceavo país más poblado del mundo.

Según la Organización Mundial del Turismo, México es considerado como el principal destino turístico de América Latina y el 13avo más visitado del mundo por los 32 sitios culturales o naturales considerados Patrimonio de la Humanidad.

En término del PIB es la décimo cuarta economía mundial, en la escala continental es la cuarta y en la regional es a segunda.

Durante mucho tiempo, México y Brasil eran como las dos caras de una misma moneda. Ambos tenían fuertes economías emergentes, ambos petroleros, estaban trabajando duro en sus relaciones comerciales internacionales.

Históricamente, mientras que Brasil ha sido el niño mimado de la economía mundial, México ha sido siempre el mal hijo.

La fuerte inversión extranjera por años, lo demuestra.

En relación con México, Brasil siempre ha sido el portador de buenas noticias, de las empresas en expansión y una clase media en ascenso.

México, vivió de una economía obsoleta.

La crisis financiera mundial (2008) desaceleró la economía de Brasil , mientras que México hizo caer en picado en una de las peores recesiones de su historia.

Sin embargo, en el último año soplan nuevos vientos para México.

El PIB de Brasil creció sólo un 1 por ciento en 2013, llegando incluso en una recesión en el tercer trimestre, mientras que el crecimiento del PIB de México, sin ser espectacular, fue más constante.

El crecimiento económico de este año se prevé que sea un 4 por ciento para México, mientras que Brasil está estudiando un año más decepcionante de poco menos de 2 por ciento.

Por otra parte, las firmas de análisis han estado colocando México por encima de Brasil en sus calificaciones crediticias.

Moodys elevó la calificación de México el jueves de Baa1 a A3 , convirtiéndolo en el segundo país de la región para alcanzar un estado - sólo después de Chile.

Brasil, por su parte , ha tenido una calificación de Baa2 de los últimos años - y Moodys ya ha advertido de que podría recortar su rating más si la economía decepciona en el primer semestre de 2014 .

La calificación de Standard & Poor elevada México a BBB + en diciembre - la primera empresa a reconocer el progreso económico del país. Calificación de Brasil con S & P, actualmente en BBB , podría bajar este año o el próximo .

¿Podría México a punto de superar a Brasil como mayor economía en América Latina?

Varios observadores han señalado que México superará a Brasil como mayor economía de América Latina, en menos de una década.

El modelo del Brasil ha sido, durante los últimos diez años un modelo que muchos economistas creen que esta en el borde, justificando así el crecimiento más lento que Brasil ha experimentado en los últimos tres años.

La administración del presidente Enrique Peña Nieto, ha mostrado su determinación de estrechar los pilares económicos del país, con una serie de reformas , desde la energía, telecomunicaciones y la fiscal.

Eso no ha pasado desapercibido para los agentes económicos internacionales - tanto Moodys y S & P mencionan esta tendencia reformista como razones detrás de sus nuevas clasificaciones .

México también se ha mantenido ocupado cultivando nuevos socios comerciales, está particularmente China, que en junio pasado firmó el "Acuerdo de Tequila ", un contrato de comercio bilateral fuerte que apunta a nivelar el volumen de las exportaciones e importaciones con el gigante asiático.

Mientras tanto, los esfuerzos de Brasil se han centrado en mantenerse a flote . Entre las protestas sociales y disputas internacionales .

Encima de todo eso, en los próximos años Brasil está jugando anfitrión de no uno, sino dos de los mayores eventos deportivos del planeta: la Copa Mundial de Fútbol , que comienza 12 de junio 2014 , y los Juegos Olímpicos de verano en 2016.

Los dos eventos son una manera segura de atraer visitantes, publicidad y atención internacional, también significa una inversión inicial importante que tiene que ser asumido por Brasil.

Condición que también ha enfurecido a sus ciudadanos, situación que comenzó el verano pasado las protestas del tamaño de la que nunca se habían visto en el país.

Mi correo: humbertografico@yahoo.com.mx

...